

Nouvelle littéraire

Chapitre 4

Environ un mois après le combat, Cyrus avait très bien récupéré. Ils étaient tous prêts à partir pour l'embarcation. Le port où se trouvait le navire se situait dans le village même. Donc, la route ne durait guère longtemps. À ce port, le capitaine du vaisseau les attendait. Il s'appelle Grunch : il est barbu, gras, de grandeur moyenne et il a vraiment l'air d'un loup de mer. Il leur souhaite la bienvenue et ils montent tous les quatre par la passerelle. Le navire était relativement grand, environ une cinquantaine de mètres. Il avait l'air vieux mais très robuste. Ce vaisseau paraissait avoir affronté beaucoup de mers. Dans la cave, plusieurs noirs étaient prêts, chacun à leur rame. Il y avait quelques marins sur le port et un autre grimpeait le mât de la vigie. Des hommes enlèvent la passerelle, le capitaine se met à la barre et tout l'équipage prêt, les esclaves commencèrent à ramer.

Le voyage a duré jusqu'à maintenant, cinq jours. Tout allait bien, la mer était calme, le vent soufflait dans les voiles et pas l'ombre d'un nuage. Cyrius et Nadia étaient sur le bord tout en contemplant l'horizon. Guillaume se joignit au groupe. Nadia en profita donc pour raconter son histoire.

- Le tyran Dalton était le petit frère de notre père : c'est un de nos oncles. Il ne supportait pas que ce soit Lorik qui soit devenu le roi à sa place. Il le détestait et en était très jaloux, jaloux au point de le tuer s'il faudrait. Il adorait la richesse et donner des ordres, il voulait avoir le pouvoir...

Nadia prit une pause, elle était très perturbée. Elle était très jeune, elle venait de fêter son vingtième anniversaire. Elle était très belle pensa Guillaume, qui ne pouvait détourner son regard que sur les yeux de la jeune demoiselle. Elle ferait tout pour son oncle, elle l'aime tellement. Sa robe était d'un beau bleu-ciel et ses cheveux marrons flottaient au vent. Ses yeux étaient comme des bijoux de couleur émeraude, mais ils étaient beaucoup plus précieux et plus jolis que ces vulgaires cailloux. Nadia reprit en disant :

- Dalton était un champion à l'épée. Il s'est donc construit une petite armée de guerriers pour vaincre celle de mon père. Grâce à la force, il écrasa son armée. Il a été très cruel. Plusieurs personnes ont trouvé la mort ce jour-là... C'était affreux. Il fit emprisonner tous les survivants, dont moi et mon père. C'était lui la cause des disparitions de gens dans la forêt : toutes ces histoires stupides sont des inventions. Il prit le trône et toutes les richesses du royaume. Il était très égoïste et ne pensait qu'à lui et à l'argent. Il avait réalisé son rêve : celui d'avoir le pouvoir et de tout contrôler. Cela dura au moins deux mois, ensuite vous êtes arrivés. Sans Cyrus, nous serons sûrement morts à l'heure qu'il est.

On entendit alors : « Terre! Terre! C'est Constantinople! Nous allons bientôt arrivés! »